

Die Zukunft hat schon begonnen

Zum XXII. Parteitag und zum Programm der KPdSU

Der XXII. Parteitag der KPdSU ist ein Ereignis von wahrhaft historischer Bedeutung. Auf diesem Parteitag wird das Programm des Aufbaus der kommunistischen Gesellschaftsordnung beschlossen, das in den vergangenen Monaten vom Sowjetvolk gründlich diskutiert wurde und bei Millionen Menschen in der Welt starken Widerhall fand. Dieses Programm gibt Antwort auf alle brennenden Fragen der Gegenwart und umreißt zugleich die großartige Perspektive einer friedlichen Zukunft der Menschheit in der menschlichsten aller Gesellschaftsordnungen, der kommunistischen Gesellschaft. Daher werden die Beratungen und Beschlüsse des XXII. Parteitages in aller Welt von den für den Frieden und den gesellschaftlichen Fortschritt kämpfenden Menschen mit größter Aufmerksamkeit verfolgt.

Die gewaltige Perspektive des friedlichen kommunistischen Aufbaus der menschlichen Gesellschaft, die im Programm der KPdSU vorgezeichnet ist, schließt auch das deutsche Volk ein. Durch die Gründung der Deutschen Demokratischen Republik, des ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates, durch unsere Erfolge beim Aufbau des Sozialismus und im Kampf gegen die westdeutschen Imperialisten und Militaristen ist der Sozialismus, die erste Stufe des Kommunismus, in Deutschland fest verwurzelt. Dadurch ist auch unser Land von dem gesetzmäßigen historischen Prozeß des Übergangs vom Kapitalismus zum Kommunismus erfaßt worden.

Der sozialistische Aufbau in der DDR entspricht den objektiven gesellschaftlichen Entwicklungsgesetzen, und es gibt keine Kraft in der Welt, die diesen Prozeß rückgängig machen und in der DDR den Kapitalismus wiederherstellen könnte. Wir nähern uns unaufhaltsam dem vollen Sieg der sozialistischen Gesellschaft, der unausbleiblich auch in Westdeutschland kommen wird. Mit dem Sieg des Sozialismus in der DDR rückt jener historische Zeitpunkt näher, wo auch die DDR den Aufbau der kommunistischen Gesellschaftsordnung beginnen wird. Somit zeigt das Programm der KPdSU auch, wohin unser Weg geht, welche herrliche Zukunft auch vor dem deutschen Volk liegt.

*

Für alle Mitglieder und Kandidaten unserer Partei ist es daher notwendig, sich gründlich mit den Beratungen und Beschlüssen des XXII. Parteitages und im besonderen mit dem Programm der KPdSU vertraut zu machen und den Werktätigen in Versammlungen und Aussprachen, durch Foren, Lektionen und mit den verschiedensten Formen der Agitation und Propaganda ein klares Bild über dieses historische Ereignis zu vermitteln. In den nächsten Wochen und Monaten wird die Erläuterung der Beschlüsse des XXII. Parteitages der KPdSU in Verbindung mit den Problemen unseres Kampfes um den deutschen Friedensvertrag und den Sieg des Sozialismus in der DDR den wesentlichen Inhalt der Partei- und Massenpropaganda darstellen. Alle Parteileitungen sollten deshalb sofort dafür sorgen, daß die Materialien des XXII. Parteitages überall verbreitet werden, daß sich alle Mitglieder und Kandidaten gut auf die Zirkel des Parteilehrjahrs vorbereiten, daß gute öffentliche Lektionen stattfinden, daß qualifizierte Propagandisten ausgewählt werden und auf alle Fräsen der Be-